



Este lunes quedó instalada la instancia de la Comisión Permanente que funcionará en el segundo receso del tercer año

Por: Redacción FM 18 Junio, 2024

👁 1 🗨 0



CIUDAD DE MÉXICO.- La Primera Comisión se declaró en sesión permanente para analizar el proyecto de dictamen con punto de acuerdo por el que la Comisión Permanente exhorta a la Cámara de Diputados a ampliar el diálogo entre todos los sectores de la sociedad para analizar y discutir los proyectos de reformas constitucionales presentadas a esta Cámara por el titular del Poder Ejecutivo Federal el 5 de febrero de 2024, especialmente el que corresponde a la reforma al Poder Judicial.

En la reunión de instalación de la Primera Comisión de la Permanente: Gobernación, Puntos Constitucionales y de Justicia, su presidente, senador Navor Alberto Rojas Mancera (Morena), indicó que desde el pasado viernes 14 de junio se remitió a los correos institucionales de las y los legisladores integrantes el proyecto de dictamen a la proposición con punto de acuerdo.

<https://almomento.mx/este-lunes-queda-instalada-la-instancia-de-la-comision-permanente-que-funcionara-en-el-segundo-receso-del-tercer-ano/>